

## Erstkommunion 2010



Mit einem feierlichen Gottesdienst wurde am Weißen Sonntag in der St.-Urbanus-Gemeinde in Voßwinkel für 23 Mädchen und Jungen die Erstkommunion gefeiert. Die Kommunionkinder wurden von Pastor Günter Kischkewitz zur ersten heiligen Kommunion geführt. Neben den Eltern und vielen Verwandten nahm auch die Gemeinde regen Anteil an der Feier. Foto: Nadine Lübke

### Herzlichen Glückwunsch zur ersten Kommunion

Wir sagen allen Kommunionkindern aus den Gemeinden St. Urbanus Voßwinkel, St. Isidor Bachum, St. Magdalena und Luzia Bruchhausen, St. Sebastian Endorf sowie Mariä Opferung Hachen und deren Eltern herzlichen Glückwunsch und zeigen die Kommunionkinder aus diesen Gemeinden auf dieser Seite. Auch am kommenden Sonntag feiern noch einige Gemeinden in Arnsberg und Sundern die Erstkommunion. Auch darüber werden wir berichten und die Kommunionkinder in Bildern vorstellen.



Vikar Dr. Jörn Peter Capito führte neun Mädchen und Jungen am Weißen Sonntag in der St.-Isidor-Gemeinde in Bachum zur ersten heiligen Kommunion. Bei angenehmen Wetter wurde nach der Feier ein Erinnerungsfoto geschossen. Foto: Horst Risse



Ganz im „Zeichen des Regenbogens — verbunden mit Gott“ feierten 24 stolze Kommunionkinder in der Gemeinde St. Maria Magdalena und Luzia in Bruchhausen am vergangenen Sonntag ihren ersten Gang zum Tisch des Herrn. Vikar Nils Petrat führte durch die Messe. Bei der Vorbereitung unterstützt wurde er von dem französischen Gast, Marc Isnard, Marlene Sander, Elisabeth Papenkort, den Tischmüttern, Eltern und Familien. Die Kinder erlebten durch viele Gemeinschaftsaktionen eine schöne und intensive Vorbereitungszeit.

Foto: Thomas Tillmann



31 Jungen und Mädchen empfingen am Sonntag in der Hachener Marien-Kirche ihre Erstkommunion. Unter dem Motto „Auf dem Weg nach Emmaus - Unterwegs zu Jesus“ hatten sich mit Pfarrer Meinolf Kemper intensiv in den letzten Monaten auf die Kommunion vorbereitet. „Das wird sicherlich der stärkste Jahrgang im ganzen Jahrtausend in Hachen“, meinte Pfarrer Meinolf Kemper angesichts der großen Zahl der Hachener Kommunionkinder. Foto: Schäfer



Der Regenbogen, Zeichen des Bundes mit Gott, begleitete die 22 Endorfer Kommunionkinder durch ihre Vorbereitungszeit. Gemeinsam mit ihren Eltern und Betreuern sowie Pastor Ralf Thelen begaben sie sich in den vergangenen Monaten auf den Weg, der sie intensiver mit Gott verbinden sollten. Am Weißen Sonntag dann durften alle gemeinsam die Erstkommunion empfangen. Foto: Beate Feische



Das Sportabzeichen ist nicht nur etwas für Erwachsene: Beim TuS Hüsten stellten sich viele Kindern und Jugendliche den Herausforderungen beim Springen, Laufen, Werfen und Schwimmen.

## Die Olympiade der Kinder

Kinder kommen mit fünf starken Disziplinen zur Auszeichnung in Bronze, Silber und Gold

Hüsten. (hase) Kennt Ihr das Sportabzeichen? Manche nennen es die Olympiade des kleinen Mannes. Es kann aber auch eine spannende Sportprüfung für Kinder sein. Beim TuS Hüsten haben sich viele Kinder dieser Herausforderung gestellt.

Laufen, Springen, Werfen und Schwimmen — mit diesen Disziplinen lässt sich das Deutsche Sportabzeichen schaffen. Viele Vereine bieten Übungsstunden und die Sportabzei-



chen-Abnahme für ihre Mitglieder und auch Gäste an.

Beim TuS Hüsten gibt es neben den Sportabzeichen-Kindern auch schon richtig alte Hasen: Ingrid Ern zum Beispiel absolvierte bereits ihr 23. Sportabzeichen in Gold.

Beim Kinder- und Jugendsportabzeichen sind die An-

forderungen dem jeweiligen Alter angepasst. Beim ersten Mal gibt es Bronze, dann Silber und ab dem 3. Mal das goldene Abzeichen.

Beim TuS Hüsten schafften Friederike Arndt (Gold), Louis Vormweg (Gold), Cedrik Brokamp (Gold), Fabian Kaiser (Gold), Katharina Vollmer (Silber), Annika Schnell (Silber), Matthias Hieronymus (Silber), Johanna Vollmer (Silber), Lisa-Marie Drinhaus (Silber) und Julian Boehl (Bronze) das Sportabzeichen

für Kinder und Jugendliche.

Bei den Erwachsenen gibt es bei den beiden ersten Prüfungen das Bronzeabzeichen, ab dem dritten Mal Silber und ab dem 5. Mal das Goldabzeichen.

Hier waren beim TuS Hüsten neben Ingrid Ern auch Winfried Fricke (4. erfolgreiche Prüfung in Silber), Ulrike Fricke (4. Prüfung in Silber), Stefan Figgen (4. Prüfung in Silber) und Beate Hieronymus (4. Prüfung in Silber) erfolgreich.

## EVA'S MODELADEN

&



Mittwoch, 14. April 2010, 17.00 - 20.00 Uhr  
Eva's Modeladen, Rebell 5, 59872 Meschede  
Donnerstag, 15. April 2010, 17.00 - 20.00 Uhr  
Eva's Modeladen, Apothekerstr. 43, 59755 Arnsberg-Neheim

laden ein zur Präsentation „The 7 For All Mankind Jewels“  
bei Cocktails, Champagner und Lounge-Musik.

Veredeln Sie Ihre neu erworbene 7for all mankind Jeans mit Ihren persönlichen Initialen durch das Team von Stickmich - ein Geschenk von uns an Sie  
Wir freuen uns auf Ihr Kommen.